

1. Herrenmannschaft

2. Bezirksliga AW/MY/COC

16. Spieltag: TTG Nettetal – TTV Andernach 9:5

TTG schlägt auch Tabellenführer!

Der 16. Spieltag war der lange erwartete „Super-Samstag“ in der 2. Bezirksliga, der eine Vorentscheidung im Endspurt um die Aufstiegsplätze bringen sollte. Auf der Zielgeraden der Saison standen sich nicht nur der Tabellenvierte TTG Nettetal und Spitzenreiter TTV Andernach gegenüber, sondern zeitgleich kämpften auch der Tabellenzweite TuWi Adenau und der Tabellendritte TTG Kalenborn/Altenahr um die besten Karten im Aufstiegsrennen.

Personell unverändert und mit der erfolgreichen Mannschaft der Vorwochen ging die TTG in die Eingangsdoppel. Nach einem sicheren Sieg des Spitzendoppels Herber/Herber bei einer Niederlage durch Köster/Wellems, gab das Spiel von Link/Hartung einen ersten Fingerzeig wie eng es an diesem Abend zugehen sollte. Denn nach einer 2:0 Satzführung für Link/Hartung, konnte das gegnerische „Doppel Eins“ nur hauchdünn den dritten Satz nach Hause bringen und schließlich das Spiel noch in fünf Sätzen für sich entscheiden. So lag man erstmals seit fünf Spieltagen nach den Eingangsdoppeln wieder in Rückstand. Durch einen gewohnt deutlichen Sieg von S. Herber, der seine persönliche Einzelbilanz an diesem Abend auf erwähnenswerte 28:2 verbesserte, und einer zeitgleichen Niederlage von Hartung blieb man weiterhin in Rückstand und es stand 2:3. In einem äußerst spannenden und hart umkämpften Schlüsselspiel, konnte M. Herber, nach ständigem Auf und Ab, schließlich im fünften Satz, nach 6:9 Rückstand, die Partie noch mit 11:9 gegen die „Nummer Eins“ von Andernach zu seinen Gunsten drehen und der TTG somit erstmals am Abend den Ausgleich bescheren. Nun schien der Knoten geplatzt zu sein und, die sich in exzellenter Form befindenden Köster, Link, Wellems und erneut S. Herber sorgten für die Vorentscheidung und brachten Nettetal mit 7:3 in Führung. Durch eine Niederlage von M. Herber und die zweite Einzelniederlage, des an diesem Abend etwas unglücklich agierenden Hartung, wurde es noch einmal sehr spannend. Doch Köster bewies einmal mehr starke Nerven und konnte nach sehr großem Rückstand gegen sich die Partie im Entscheidungssatz noch zu seinen Gunsten drehen. Mit einer 8:5 Führung ging nun Mannschaftskapitän Link in seine Partie. Gegen seinen äußerst spielstarken Gegner, stellte

er eindrucksvoll seine glänzende Form der letzten Wochen unter Beweis und brachte den 9:5 Sieg unter Dach und Fach.

Ausblick: Am kommenden Samstag, den 14.04.2012 um 19 Uhr, kann die TTG Nettetal bei einem Sieg im Heimspiel in Polch gegen den TTC Kripp und gleichzeitiger Schützenhilfe aus Adenau, im Spiel gegen Andernach, auf den Relegationsplatz springen. Deshalb erhofft man sich erneut tatkräftige Unterstützung von allen Tischtennisinteressierten und Freunden der TTG Nettetal.